

2005 /10 /25 02 :03
10月24日

『武道館』

昼から武道館でキックオフと言うことで東京へ向かった。

5時に起きて、新大阪6時半の新幹線に乗った。

10時に東京のお客さんの所へ寄って、本社で打ち合わせをして、武道館へ向かった。

一応、表彰されるということで舞台の上へ上がった。

緊張するかと思ったが、緊張しなかった。

20万の旅行券をもらったが、こんなにもらって良いのかと言うくらいだった。

これは、サポートしてくれた人に還元しないと罰が当たるな。。。

2005 /10 /25 02 :00
10月23日

『ソフトボール』

西宮市民大会のソフトボールの試合だった。

朝方まで雨が降っていたが、9時頃には止んだ。

7番ファーストで出場。

1試合目は勝って、準決勝で負けた。

自分はヒットが出ず、素振りの足りなさを実感した。

素振りは毎日せなあかんな。

後は、筋トレだ。

2005 /10 /25 01 :58
10月22日

『テニス』

二回目のテニスをしに行った。

西宮浜だったので、自転車でも行けたが、車で行った。

途中、渋滞だったので、車で行ったほうが早かったかもしれない。

テニスは、未だ自分のラケットも買ってないし、未熟であるが結構楽しめた。

なんか、二時間ずっと動いていたような気がする。

さすがに疲れた・・・。

2005 /10 /25 01 :56
10月21日

『お客様との飲み会』

お客様と飲みに行った。

年齢も同じくらいなので、楽しく飲んだ。

向こうは男ばかりだったので、同期の女性を二人と先輩を連れて行ったら、喜んでくれた。

2時まで新地で飲んで帰った。

色々、貴重な話も聞けたので良かった。

2005 /10 /17 01 :44
10月16日

『情報処理試験』

あかんかった。

と言うか、全然勉強していなかった。

まず、勉強する時間が無かった。

違うな、勉強する時間を作れなかった。

いつでも、勉強は出来たはずだ。

と言うことで、来年また受けるしかないな。

テレビを見ていたら、良い事を言っていた。

成功するには、苦しいことは当たり前、辛い時に辛いとは言わない。

弱音を吐かない。あきらめない。

例えば、プロ野球選手をしてみる。

給料を稼ぐには、毎日、絶え間ない努力をしないと駄目なんだ。

辛くて、諦めていたら、何にもならない。

日々、向上心を持って、一歩ずつ前に進むしか道は無いと。

確かに納得できる内容だった。

ちょっと刺激を受けた。

2005 /10 /17 01 :39
10月15日

『多忙』

今週は、いっぱいいっぱいであった。
お客さんの所で、お客さんは機嫌が悪くなるし。

と言うことで、週末は秋の味覚を味わった。
同期と栗ときのこのご飯を炊いて、秋刀魚も焼いて食べた。
久しぶりに手作りの料理と言う感じを味わった。
ほんまにうまかった。

2005 /10 /11 01 :42
10月10日

『体育の日』

休みだった。
得したのか損したのか良くわからないが。
昼前まで寝てすごした。
友達を空港まで送っていき、その後は仕事をした。
仕事と言っても単純作業。
腹が立つくらい単純作業で嫌になった。

夜、シャワーを浴びようとしてお湯を出そうと思ったら出ない。
そういえば、今まで水しか使ってこなかった。
ちょっと寒くなったからお湯を使おうと思ったが、すぐには出ないみたいだ。
そう、電気温水器だからだ。
仕方なく冷たい水で体を洗った。
明日くらいにはお湯が出るかなあ。

2005 /10 /11 01 :38
10月9日

『睡眠、睡眠』

久しぶりに寝た。
と言うか、寝たと言える位寝た。
気持ちよかった。

インターネットで落とした「電車男」と「いま、会いにゆきます。」を二本立てで見た。
映画館に行かなくても見れるじゃんと思いながら。
ただ単に、映画館と一緒にいく人が居ないからかも知れないが。
まあ、良しとしてそんな感じな一日が過ぎて夜は走った。
良い汗をかいた。

2005 /10 /11 01 :35
10月8日

『地獄のスタンディング』

5時20分に起きた。
寝慣れない所で寝ると寝起きが早い。
始発の新幹線に乗れると思い、駅に向かった。
おっ、予約がかなりいっぱいだ。
仕方なく、自由席に座ろうと思い指定席は買わずにホームへ。
ヤバイと思ったのは、その瞬間だった。
人がいっぱいなのだ。
でも、いつになっても帰れないと思い、始発に乗り込んだ。
デッキは缶詰状態。
しかも暑い。
新横浜に着いた瞬間に、中の方へ分け入った。
よく見ると、真ん中の方は隙間がたくさんある。
人の間を掻い潜って真ん中へ行った。
結局は名古屋まで立っていたが、
デッキで缶詰状態より、かなりましだったと思う。
名古屋からは座れた。
家に着いて、溜まっていたYシャツをクリーニングへ出した。
なんと11枚も溜まっていた。

2005 /10 /11 01 :28
10月7日

『終電逃す』

東京で研修があった。
午後からだだったが、AMに打合せがあるということで、6時の電車に乗って東京へ向かった。
っていうか寝坊して結局、新大阪発7時10分の新幹線に乗った。
研修が終わった後も、緊急の打合せがあり、それが終わったのが9時過ぎ。

帰りの新幹線に間に合わず・・・。
元関西の先輩と夕飯を食べてカプセルホテルに泊まった。

2005 /10 /11 01 :25
10月2日

『ブーケを引く』

会社の同期の結婚式だった。
彼とはSE入社で二人だけ関西に配属された仲で、いつも励ましあってきた。
で、式の披露宴で出し物を依頼され、直前まで何をしたら良いか浮かばず、苦労した。
その場の乗りで乗り切ることにした。
一応、台本を用意していたが、どこかへいってしまいアドリブで対応。
まあまあだったかなあ？

終盤で、ブーケ引きがあるみたいで、男性も引くみたい、8人が呼ばれて、紐を選んだ。
で、引き当ててしまった。
結婚する当ても無く、喜んで良いのか・・・。

その後、また二次会の司会であった。
こちらは、終始盛り上げて良かった。

2005 /10 /11 01 :20
10月1日

『結婚披露宴』

会社の先輩の結婚披露宴パーティーがあった。
この日のために色々準備をしてきた。
そう、幹事だったのだ。
しかもパーティーの司会も。
一番大変だったのが、DVD作り。
前日に一応完成したが、当日のお昼に確認してみたら、あかんかった。
二時間で作り直し、ギリギリ間に合った。
後から感想を聞くと、かなり良かったと言うことで大満足である。

2005 /09 /26 01 :23

9月25日

『演劇観戦』

自転車つながりの友達の劇団が大坂公演をするという事で見に行った。

後輩とまず、寿司を食べて一緒に行った。

1000席以上ある会場は満席に近かった。

2時間の公演はあっという間に終わった。

その後、三人でなんばのあたりを歩き回った。

有名なきつねうどんを食べ、たこ焼きを食べ、法善寺横町の善哉を食べ、551の豚マンを食べ、六甲牧場のソフトを食べた。

と、大阪を満喫してもらえたみたいだ。

2005 /09 /26 01 :19
9月24日

『睡眠の日』

いやぁ～。

参った。

起きたら15時だった。

まぁ久しぶりだったから良いか。

2005 /09 /26 01 :18
9月23日

『3日だけの出勤』

今週は3日だけだった。

こんなんで良いのかという罪悪感・・・。

これは仕事病か・・・。

朝から、洗車、クリーニング出し、その後友達の結婚式に着るスーツを買いに行った。

で、11時にはテニスに向けて出発。

生まれて初のテニスだった。

まずはラケットの持ち方から、打ち方、最後はサーブの打ち方。

これは、はまりそうだ。

ラケットの購入を考えてしまった。

2005 /09 /26 01 :14
9月22日

『健康診断』

今年はいつもと違ってバリウムを飲まされた。

空腹の上、炭酸を飲まされ、さらに300mlくらいあるバリウムのドリンクを飲めと。

げっぷをしたらいけないと言われたが、自然の原理でげっぷをしたら、さらに炭酸を飲めと・・・。

全てが終わった後、下剤を飲まされた。

帰り道、歩いていると、下剤のおかげか、トイレに行きたくなる。

途中のビルでトイレに駆け込んだ。

その後、夜にかけて7回トイレに行った。

下剤の威力はすごかった。

2005 /09 /26 01 :11
9月19日

『法事』

じいちゃんの七回忌。

寺に行き、供養をする。

昼は会食。

うまかった。

16時頃、関西へ再び戻る。

高速は所々渋滞。

家に着いたのは21時頃。

疲れた。

2005 /09 /26 01 :09
9月17日

『長野へ』

朝の3時。

つまり寝ていない。

車に乗って実家へ向かった。
高速をひたすら走る。
途中眠くなる。
SA で休みながら運転。
9時に実家にたどり着いた。
昼は寿司を食べた。
うまかった。
うっとりしながら一日が過ぎた。

2005 /09 /12 02 :14
9月11日

『睡眠』

よく寝た。
起きたら、15時だった。
休みの日で特にやる事が無いから、まあ寝ていても問題ないが。
しかし、昼間はまだ暑いなあ。
しかも雨が降りそうで、湿気が多くて過ごし難い。
仕方なく、選挙へ行った。

2005 /09 /12 02 :12
9月10日

『六甲山』

ロード練習に誘われて行った。
逆瀬川の駅に集まり、まず、一つ目の坂道へ。
途中、道がぬれていて、側溝のふたで滑ってコケタ。
その後、六甲山へ向かったが、途中でギブアップしてしまった。
かなり弱くなっている。
やはり練習せなあかんあ。

2005 /09 /12 02 :10
9月9日

『飲み会』

盛大に飲み会を開いた。
と言うのも、会社で部署間の繋がりが薄れているから。
と言うことで、声をかけたら、色々な人が集まってくれた。
で、かなり盛り上がってよかった。
またやりたい。

2005 /09 /04 00 :40
9月3日

『自転車』

会社でやることがあったので、自転車で行った。
汗びっちょりになった。
50分くらいかかって着いた。
いざ着いたが、大事な物を忘れて、仕事が全て出来なかった。
残念。
帰りは違う道を通って帰った。
帰りの方がゆっくり帰ったのに45分で着いた。

夜、すき家へ行った。
髪の毛が入っていた。
文句を言う気にもなれず、残して帰ってきた。

2005 /09 /01 22 :23
9月1日

『9月突入』

いよいよ9月に突入した。
今日は東京研修中。
と言うか、昨日から研修中だ。
おとといの夜に飛行機で東京入り。
宿に着いたのは0時30分過ぎだった。
羽田空港で着陸が遅れたせいだ。
と、明日まで研修で、夜に帰る。

2005 /08 /25 02 :14
8月24日

『焼肉』

鶴橋に焼肉を食べに行った。
くさくなるので上着を会社に置いて行った。
それが間違えだった。
家の鍵が上着のポケットに入っていたのだ。
気づいたのは家に着いてから。
終電で帰ってきたし。
隣の部屋をピンポン。出ない。
30分くらいピンポンしてやっと開いた。
ベランダを通って部屋へ。
隣の部屋の方は怖くて警察へ連絡する所だったと。
怖い怖い。

2005 /08 /21 23 :42
8月21日

『ソフトボールの試合』

6時半おきでソフトの試合に向かった。
小雨が降る中の試合だった。
人が多くて途中からの出場だったが、二打数で両方ともエラーで出塁。
ヒットでもいいのに…。

2005 /08 /21 23 :40
8月20日

『鬼ごっこ』

鬼ごっこをした。
大阪城公園で。
20名くらいで。
面白かった。

2005 /08 /16 00 :58
8月15日

『ゴルフ』

ゴルフへ行ってきました。

スコアはボロボロ。

課題はドライバーとパターですね。

何事も練習しなければうまくならないと改めて実感致しました。

2005 /08 /12 00 :18
8月11日

『新車納車』

ついに買ってしまった。

G I A N T。

30万円。

軽い。

未だ、本気で乗っていないが、これだったら…。

すごいよ～。

2005 /08 /11 01 :30
8月10日

『誕生日』

27歳を迎えた。

いろんな人からメールをもらった。

うれしかった。

あとは、彼女が居れば良かったのだが…

2005 /08 /08 00 :51
8月7日

『ストラックアウト』

久しぶりにバッティングセンターへ行った。

打って、やっぱり投げた。

最近はソフトボールもやっており、肩も去年の痛みは無くなっていて、思い切り投げることが出来た。

16枚中14枚落としたが、残り1球の時、当たったが機械が反応せずにそのまま終わった。

仕方なく、終えた。

球速も最高114キロが出た。

これは、またはまりそうだ。

2005 /08 /06 23 :45
8月6日

『自転車』

はや、8月に突入中である。

今日は、突然、雷、雨が降ってきた。

自転車を買いに自転車屋へ。

在庫があると思っていたら、メーカーに在庫があるということ。

ちょっと、盛り下がったが、注文することに。

11日には出来ると言うこと。

まあ、自分への誕生日プレゼントだなあ。

2005 /08 /01 00 :55
7月31日

『自転車購入予定』

やはり、自転車を買おうかと思う。

思い切って。

欲しいと思っていた自転車が在庫有りということ。

30万くらいするのだが、...

ちょっと迷っているが、買ってしまおう。

2005 /07 /31 04 :01
7月30日

『睡眠』

この1週間は、睡眠が少なかった。

一日3時間とか・・・。

で、土曜日は寝だめ。

15時に一回起きたが、そのまま睡眠結局16時過ぎまで寝ていて、その後、吉野家にお昼を食べに行った。

そして、家に帰ってきたが、そのまま、また寝てしまった。

何か、休日なのにもったいないなあ～と思ったり。

2005 /07 /25 00 :43
7月24日

『洗濯』

ここ数日、天気が良いので、毎日洗濯をしている。

汗もかくので、着替える回数も多いからだ。

天気が良いと洗濯物もすぐ乾く。

良いね。ほんまに。

近くの自転車やに自転車を見に行ってきた。

「ロードおいてありますか？」

「うちはやってないんだ。オーダーならやるけど。」

「GIANTなんですけど・・・」

「出来るよ。」

「何パーくらいで買えますか？」

「10%だね。」

「いくらくらいの物が欲しいの？」

「30万です。」

「30万だったら15%だよ。」

カタログを見せてくれて、

「これです。」

「ちょっと待ってね。」

WEBで在庫確認。

「メーカーに在庫ないね。」

「そうなんです。じゃあ無理ですね。」

「ドロップハンドルじゃないと駄目なの？」

「いやあ～、また来ます・・・。」

っという感じでロード専門店在庫がある所を探すしか無いと思った。

2005 /07 /24 03 :40
7月23日

『久しぶりの日記』

ほんまに久しぶりの日記である。

この間、色んな事があった。

一大イベントは、やはりアメリカ旅行か。

前日にやっとスーツケースを買って、着替えだけ入れて旅立った。

それと、前々日にデジカメも買ったか。

実は、これが初めて自分で買ったデジカメであった。

4万したが、奮発した。

アメリカは、やはり別の国で見るもの全てが新鮮であった。

サンフランシスコとシアトルに行ったが、どちらも良かった。

英語がしゃべれれば、もっと楽しめたかも知れない。

また、イチローの試合を見ることになっていたのだから、旅立つ前日にイチローヘアーにしてもらった。

床屋のおやじは困っていたが。

シアトルでイチローのユニフォーム \$210 を買って着たら、イチローに間違われた。

アメリカから帰ってきて、そのまま24時間リレーマラソンにも出た。

思い出は、走り終わった後、倒れた事。

脱水症状という形であったが、意識はあるのに、勝手に体が振動していた。

1時間くらいで元に戻ったが、自分でも焦った。

そんな感じで、今週は1週間調子が良くなかった感じがした。

今日は久しぶりに自転車に乗り、自分を追い込む為に坂道に挑んできた。

やはり、上り切った時の快感はいつに体験しても良いね。

新しい自転車買おうかなあと思ってしまった。

予算は30万くらいか・・・。

2005 /07 /05 01 :45
7月1日

『打ち合わせ』

打ち合わせは辛いね。

2005 /07 /05 01 :39
6月30日

『始発で』
始発の新幹線で。
6時発の。
8時半に新大阪に着いて・・・。
家に帰り、シャワーを浴びて会社に出勤した。
しかし、かなり眠かった・・・。
夜も、部長に連れられ飲み屋へ行った。

2005 /07 /05 01 :36
6月29日

『帰るはずが・・・』
オフィスツアーと言うものを行った。
夕方から・・・。
終わったのは9時ころ。
で、新幹線に乗れるはずも無く。
そのまま、飲み屋へ。
帰ることを諦めた。

で、結局、会社に先輩と泊まった。

2005 /07 /05 01 :34
6月28日

『説明会』
汐留の本社の隣のホテルで説明会があった。
PC持参の割に電源が無いのが辛かった。
しかし、それどころではなかった。
ボーナスの明細がWEB上にアップされたのだ。

見てびっくり。
こんなに…。
良いのか…。

2005 /07 /05 01 :30
6月27日

『東京へ』
7時半の新幹線だった。
予約は。
でも、会社を出るのが遅れて…
新大阪の階段を上りかけたところで、新幹線は出発していった。
で、結局自由席で。
両国のホテルへ。

2005 /06 /26 22 :03
6月25日

『結婚式』
同僚の結婚式があった。
二次会からの参加だったが、やはり、幸せを見ていると良いですね。
自分も懂れますね。
まずは相手探しから始めないといけない身ではあるが…。

2005 /06 /26 22 :01
6月24日

『引越し準備』
週明けから新しい事務所へ移るために片づけがあった。
他にもやることがたくさんあって、帰るのが遅くなった。

2005 /06 /24 00 :14
6月23日

『寝坊』

朝起きたら8時13分だった。
やばいと思ったが、5分前に会社に着いた。
ちょっと自分に感動。

2005 /06 /24 00 :12
6月22日

『東京出張』

新幹線に乗って東京へ。
昼も食べずに打ち合わせ。
で、打ち合わせ、ユーザ訪問。
社内調整。
結局20時半くらいの新幹線で大阪へ。
家に帰りまた仕事。
凹む事も多く疲れた。

2005 /06 /19 22 :56
6月19日

『ソフトボール』

試合があった。
ヒット、ヒット、四球、ホームラン。
出来すぎだった。
昨夜、素振りをした甲斐があった。
ホームランは大学時代の軟式野球の柵越え以来であった。

2005 /06 /19 22 :55
6月18日

『12時間睡眠』

良く寝た。でも寝たり無い。
平日の疲れが休日にどっと来る。
緊張感が抜けるからだろうか？
それでも、頭から仕事のことが離れない。

2005 /06 /19 22 :54
6月17日

『ビアガーデン』

同期の送別会の後、会社に戻り仕事。
そしたら、別の飲み会があるという事で、呼ばれる。
ちょっと顔を出したら、帰りが2時に。
タクシーで帰り、高かついた。

2005 /06 /17 02 :24
6月16日

『アメリカ』

ツアーの行程表が送られてきた。
シアトルにも行くみたいだ。
ホテルも一流。
これはかなり楽しみだ。

2005 /06 /16 00 :55
6月15日

『落胆』

非常に疲れた。
何をやってもうまくいかない。
ほんまに。

占いで一位だったはずが。

2005 /06 /14 22 :01
6月14日

『目覚めよし』

飲んだ次の日は目覚めが良い。
しかし、睡眠三時間半。
時間が経つに連れて、体がきつくなってきた。
なので、早く帰ってきた。

2005 /06 /14 21 :59
6月13日

『飲み会』

八モの揚げ物、陶板焼き・・・
とかなりうまいメニューが続いた。
会費は6千円。
今月は厳しいのに・・・。
しかし、飲んで酔ってしまった。

2005 /06 /12 19 :59
6月12日

『通信教育』

久しぶりに、暇な休みになった。
通信教育の課題を行った。
課題を期限までに終えないとお金が戻ってこないの命がけだ。

2005 /06 /12 01 :43

6月11日

『梅雨入り』

梅雨入りしたらしい。

朝から雨だった。

ソフトの練習も休んだ。

夜、飲み会があった。

ビールを少し飲んで後はウーロン茶を飲んでいた。

2005 /06 /12 01 :42
6月10日

『そのときは来る・・・』

記帳に銀行へ行った。

やはり、引き落とされていた。

15万円。

残り1万8千円。

一万円下ろす。

2005 /06 /10 00 :37
6月9日

『朝風呂』

朝、急いでいたのでシャワーを浴びずに髪だけ洗った。

やはり、シャワーを浴びないと寝汗で気持ち悪い。

この時期から朝風呂は必須だ。

2005 /06 /09 00 :05
6月8日

『アメリカへ』

な、なんとアメリカ行きが決まった？

メールが来た。

おめでとう。

えっ？

自分が？

7月にアメリカへ行ける事に。

2005 /06 /08 01 :03
6月7日

『牛乳』

最近、牛乳を買う。

うまさを再確認している。

ごくごく飲めてよい。

2005 /06 /07 00 :54
6月6日

『すきや』

後輩と帰ってきて、駅前のラーメン屋に行くのも、ちょっとと思い、
車ですきやへ行った。

鮭定食を食べた。

食生活に気をつけないと、減量が台無しになってしまう。

とりあえず、間食も無く、無事に終わった。

2005 /06 /05 19 :03
6月5日

『ソフトボール』

ソフトボールに行った。

今日は、試合だった。

ヒットを二本打ったからまあまあか。

日に焼けたと思う。
疲れたかなあ。

2005 /06 /05 19 :02
6月4日

『結婚式』
同期と先輩の結婚式の二次会に参加した。
結婚は、良いなあ～と改めて思った。
早く僕も、と思ったけど相手がいないと仕方が無い。

2005 /06 /03 01 :29
6月2日

『ハイテク自動販売機』
京阪の西三荘駅に自動販売機があった。
それは、すごかった。
何がすごいかは言葉で言い表せないが、多分すごいだろう。
PiTaPaでも買える？フェリカでも買える？
そういえば、あの駅は改札もPiTaPa専用の物があった。
意外と進んでいる駅なのか。

2005 /06 /02 00 :41
6月1日

『窓を閉めよう』
夜、下の部屋から女性のうめき声が。
マジかよ～。
エッチは窓を閉めてやって欲しい。
暑かったらエアコンつけるよ。

2005 /06 /01 01 :50
5月31日

『げり』

朝、体の調子がよくなかった。
出勤途中で梅田のホテルのトイレへ。
ジャー。
水分たっぷりの 。
やばいね。
頭も痛かったし。
寝不足かなあ。

2005 /05 /30 23 :59
5月30日

『やばい』

カードの明細書が来た。
6月10日に振り落とされるのが15万。
えっ？
こりゃ、まずい。
さすがに、これは何とかしないとだ～。

2005 /05 /30 01 :06
5月29日

『おっと』

久しぶりの日記になってしまった。
最近ブログがはやっているそうだが、これはブログでは無いのかなあ？
ただの日記か・・・。
ブログの定義は何なんだ。

2005 /02 /27 22 :05
2月27日

『ソフトボール』

久しぶりにソフトボールをした。

今は体が痛い。

結構、本格的な練習だった。

ただ、守備は華麗だった。

2005

/02

/27

01

:01

2月26日

『携帯電話』

電車に乗って寝ていた。

駅についた。「降りなきゃ」と思い慌てて降りた。

ポケットを確認。

あれ、携帯が無い。

乗るときはあったのに・・・。

電車はいちゃった。

仕方ないから駅員さんへ相談。

すごく親切だった。

三宮の駅に確認してあげるから、どこに乗ったか教えてと言われて説明。

岡本の駅にも落とし物が届いてないか確認してくれた。

しばらく、駅員室で待つと電話が鳴る。

三宮駅で携帯が見つかったみたいだ。

それから三宮へ。

携帯は無事だった。

家に着くのが一時間遅れたが、無事で良かった。